



Chères Rilliardes, Chers Rilliards,

Les engagements que nous avons pris en matière de tranquillité publique et de lutte contre l'insécurité vont être tenus tout au long du mandat et il est important de régulièrement vous faire part de l'avancée des réalisations en la matière.

Tout d'abord, **l'augmentation régulière des effectifs de la Police municipale qui permettra des patrouilles en journée le samedi et le dimanche** suit son cours puisque les entretiens de recrutement ont lieu cette semaine pour des premières patrouilles le week-end à partir de cet été.

Concernant la vidéoprotection, ce sont **plus de 25 caméras qui vont être installées sur toute la ville en priorisant dans un premier temps les commerces et les sorties d'établissements scolaires pour la sécurité de vos enfants**. Les images pourront être visionnées en direct du **nouveau Centre de Supervision Urbaine** et permettront des interventions plus rapides, mieux ciblées et plus efficaces. Sa mise en place effective est prévue pour l'été.

Enfin, en matière de sécurité comme pour toutes nos actions, nous nous inscrivons dans une **démarche d'amélioration en continu et de travail en coopération étroite avec nos partenaires**. Ainsi, la semaine prochaine, la Police nationale me remettra les indicateurs annuels d'évolution de la délinquance afin que nous puissions être en mesure d'ajuster au mieux notre action et de poursuivre encore le travail en commun déjà réalisé.

Bien fidèlement,

Alexandre VINCENTET,
Maire, Conseiller de la Métropole



> VISITE DE VILLE : il reste encore quelques places !

Le car se remplit petit à petit mais il reste encore quelques places pour participer à la prochaine visite de ville **samedi 21 mars, de 9 h 45 à 12 heures**. Après un accueil à l'hôtel de ville par le maire autour d'un petit déjeuner, sillonnez les rues de la ville en car et écoutez la présentation par les élus des projets en cours et à venir. Le parcours se termine à l'espace Baudelaire autour des animations du festival BD Echappée bulle et d'une découverte de la médiathèque.

SUR INSCRIPTIONS AUPRÈS DU SERVICE COMMUNICATION,
TÉL. 04 37 85 00 79





> EXPOSITION : le Souvenir Français rend hommage aux Harkis

L'association du Souvenir Français retrace l'engagement des soldats « indigènes » dans la conquête de l'Algérie aux côtés de l'armée française de 1957 à 1962. D'abord employés localement pour défendre les villages, puis constitués en commandos offensifs sous la responsabilité d'officiers français, les harkis obtiennent le statut d'Anciens Combattants en France par une loi du 9 décembre 1974.

Photos, lettres, témoignages...
visitez l'exposition du 14 mars au 4 avril,
au rez-de-chaussée de l'espace Baudelaire.
Vernissage samedi 14 mars, à 11 heures.



> AQUATHLON : après la nage, courez !

Épreuve sportive qui combine parcours de natation et course à pied sans arrêt du chronomètre, l'aquathlon rencontre depuis plusieurs années un grand succès avec plus de 500 participants venus des quatre coins de la France !

RDV dimanche 15 mars, au centre aquatique du Loup-Pendu, 196, avenue de l'Hippodrome : en piscine et dans le parc jouxtant. Encouragez les sportifs dès 9 h 30 ! [+D'INFOS ICI !](#)



SAVE THE DATE !

FÊTE DES ASSOCIATIONS ET DU SPORT

Cette année, les deux rdv fusionnent et se dérouleront **samedi 6 juin**. A noter dans vos agendas ! Retrouvez toutes les infos dans le magazine Le Rilliard du 1^{er} mai.

> A VOS AGENDAS !



Vendredi 13 mars
Permanence du maire
Ravel
De 14 h 30 à 17 h 30,
Hôtel de ville, 165, rue Ampère



Samedi 14 mars
Portes ouvertes
Lycée Albert Camus
De 8 h 30 à 12 heures,
2179, avenue de l'Europe



Samedi 14 mars
Samedis en musique
Quatuor Rubaiï
A 16 heures
Médiathèque, espace Baudelaire,
83, avenue de l'Europe.



Mardi 17 mars
Sentir la fibre
Atelier danse adultes
De 19 heures à 20 h 30,
Centre chorégraphique national
30 ter, avenue Général Leclerc